



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20802

25/08/2020

50555

**AUTOR/A:** FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, José María (GVOX); RUEDA PERELLÓ, Patricia (GVOX); RUIZ SOLÁS, María de la Cabeza (GVOX); BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX); RODRÍGUEZ ALMEIDA, Andrés Alberto (GVOX)

#### RESPUESTA:

Según se desprende de la Encuesta de Gasto Turístico (EGATUR) de julio de 2020, del Instituto Nacional de Estadística (INE), el gasto total realizado por los turistas internacionales que visitan España en julio alcanza los 2.450 millones de euros, lo que supone un descenso del 79,5% respecto al mismo mes de 2019.

El gasto medio por turista se sitúa 994 euros, con un descenso anual del 17,8%. Por su parte, el gasto medio diario baja un 23,3%, hasta los 123 euros. La duración media de los viajes de los turistas internacionales es de 8,1 días, lo que supone un aumento de 0,6 días respecto a la media de julio de 2019.

Por otra parte, durante los siete primeros meses de 2020, el gasto total de los turistas internacionales baja un 72,6% respecto al mismo periodo del año anterior, alcanzando los 14.291 millones de euros.

Para finalizar, se destaca que el Gobierno está en continua evaluación de las acciones puestas en marcha, y valora constantemente el establecimiento de otras acciones en un futuro próximo.

Madrid, 01 de octubre de 2020